



2026年 1月
ミアヘルサ保育園
ゆらりん仙川

園長



新年あけまして おめでとうございます！

本年もよろしくお願い申し上げます。

年末年始にはご家族でゆっくりと過ごされましたか？思い出話の花が咲きそ�えですね。長いお休みも終わり、保育園に子どもたちの明るい元気な姿が戻ってきます。今月は生活リズムを穏やかな日常に戻し、正月遊びなど、この季節ならでは活動を取り入れ過ごしていきたいと思います。



▲ 12月23日クリスマス会楽しかったね！
午前中はキューピー音楽隊による生演奏を聴きました。あれ？サンタさん？も登場し、驚いた子どもたちの表情が可愛かったです。おもちゃのチャチャチャ♪あわてんぼうのサンタクロース♪のうたを演奏に合わせ歌いました。



«今月の予定»

月	火	水	木	金	土	日
		 【発表会】 日時: 2月7日(土) 詳細につきましては後日 コドモンにてお知らせいたします。	 1日 元日	 2日	 3日	 4日
5日	6日	 7日 お正月会	 8日 英語	 9日 体操	 10日	 11日
12日振替休日	 13日 0歳児園医健診	 14日	 15日	 16日 避難訓練 体操	 17日	 18日
19日	 20日 ピップホップ	 21日	 22日 英語	 23日	 24日	 25日
26日 不審者対応 訓練	 27日 ピップホップ	 28日	 29日	 30日 誕生会	 31日	



クラスだより

くまのみ組

新年あけましておめでとうございます。お休み中、子どもたちにとっては初めての経験、出来るようになった事など、保護者の皆様からお休みのお話を聞くのを楽しみにしています。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

12月は、初めてのクリスマス会があり、大きな楽器や綺麗な音色で演奏される歌を聴きました。笑顔で拍手をしたり、身体を揺らして踊ったり、思い思いにクリスマス会を楽しんでいました。サンタさんからプレゼントももらい、とても素敵な1日となりました♪

今月はお正月会があります。季節の行事を、1歳児、2歳児クラスのお友だちと一緒に楽しみたいと思います。

ぺんぎん組

新年あけましておめでとうございます。年末年始はいかがお過ごしでしたか？本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

12月は敷地内や園周辺をお友だちや保育者とお散歩して過ごしました。「て、ぎゅぎゅ」と言ってお友だちと手を繋いで歩きたい気持ちを伝えてくれます。「きょうは、だれと？」と言って毎日違うお友だちと手を繋ぐことも楽しんでいましたよ。商店街へお散歩に行くとクリスマスの装飾やツリーなどキラキラとした雰囲気をバギーの中からゆったりと見て楽しんでいました。

1月も寒さに負けず園庭で探索遊びやお散歩で商店街の季節ならではの飾り付けや賑わいを感じながら過ごしていきたいです。

いるか組

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。12月の最終登園日には「ばあばのおうちいくの」「おともだちとあそぶの」と年末年始のお休みをとても楽しみにしていた子どもたちです。楽しかった思い出を聞くのがとても楽しみです。

12月は製作をしたり、子どもたちの写真が出てくるアドベントカレンダーをめくったり、クリスマスまでの日を心待ちにして過ごしました。特にアドベントカレンダーは「きょうは、だれかな?」「〇〇ちゃんだ!」と楽しみにしていて、全員の写真が出てくると「みんなそろった～！」とクラスのみんなで喜んでいて微笑ましかったです。クリスマス会では、キューピー音楽隊の演奏を聴きながら、手拍子をしたり、一緒に歌って楽しみました♪

今月もお天気の良い日には、戸外で思い切り身体を動かし、寒さに負けずに元気に過ごせるようにしていきたいです。

くじら組

新年あけましておめでとうございます。2026年もよろしくお願ひいたします。お休み中、皆さまいかがお過ごしだったでしょうか。子どもたちから思い出を聞くことが楽しみです。今年度も残りわずかですが、毎日を大切に過ごしていきたいと思います。

12月はクリスマスや年末など、わくわくする行事が続きました。クリスマスでは、ツリーやサンタさんへの手紙を楽しそうに製作する姿が見られ、微笑ましかったです。

発表会に向けて子どもたちと輪っかタイムをしました。どんな姿を見てもらいたいか・どんな気持ちになってほしいかを話し合い、たくさんの意見が挙がりました。また、ある秘密の話し合いで、子どものイメージがどんどん膨らんでいる最中です。ぜひ、当日を楽しみにしていてください♪